

MATCH DE L'OAC À PIBAROT : ENTRÉE GRATUITE POUR TOUS

Pour son retour à domicile, l'Olympique d'Alès en Cévennes ouvre les portes du stade gratuitement au grand public ce samedi 14 janvier.

C'est un moment attendu par de nombreux supporters du club de football alésien. Ce samedi 14 janvier, à 19h, l'Olympique d'Alès en Cévennes affrontera l'équipe de Sète pour la 15^e journée du championnat de National 2. La rencontre aura lieu au stade Pibarot d'Alès, où, après plusieurs mois de travaux, la pelouse est de nouveau praticable et homologuée. Pour ce retour à domicile, l'OAC ouvrira gratuitement les portes du stade au grand public et invite les Grand-Alésiens à venir en nombre pour soutenir les joueurs.